

## Le gospel a emporté l'auditoire

Samedi soir à la cathédrale, Gospel in Landes a soufflé ses dix bougies en compagnie de Vocaventures de Pessac et Modus Vivendi.



En point d'orgue, les trois groupes à l'unisson pour le final. (Photo Isabelle Chambon)

Plus de 800 personnes étaient au rendez-vous. Sous la direction d'Olivier Do Sacramento, le groupe girondin Vocaventure a donné le tempo, faisant preuve d'une belle et généreuse énergie appréciée.

À son tour, Modus Vivendi, passé maître dans la polyphonie, a offert un show éblouissant. Menés par Pierre Marti, les dix complices de cette famille ont fait montre de leur passion communicative et leur qualité d'interprétation, étudiée dans les moindres détails, déchaînait un tonnerre d'applaudissements. Les choristes de GIL au grand complet ont tenu le rythme. Sur des harmonisations sur mesure de Charles-Henri Roux, ils ont témoigné en cadence d'une passion qui les anime depuis le premier jour. Vibrant, sincère, souriant, GIL a obtenu l'ovation d'un public debout. Les trois groupes à l'unisson ont clôturé en beauté ce concert d'exception.